



Le Liban est un pays mythique qui tient une place particulière dans notre imaginaire. Bien qu'il partage son histoire avec le reste du Levant, il conserve son identité qui justifie un voyage. Ce périple au Pays du Cèdre, très complet, vous permettra d'embrasser la totalité de son histoire à travers la ville phénicienne de Byblos. Le Liban évoque également un certain art de vivre que vous découvrirez dans les palais de Beit ed Din et de Deir al Qamar et que vous goûterez en vous promenant dans la vallée de la Qadisha au cœur de la montagne libanaise.

Points forts

Les sites Byblos, Tyr et la vallée de la Qadisha, classés au patrimoine mondial de l'UNESCO ;

Les temples antiques de Baalbeck

La vallée des Cèdres

Le musée archéologique de Beyrouth

Un circuit en étoile pour plus de confort.

La frénésie de Beyrouth, une ville dynamique, attachante, incontestablement tournée vers l'avenir

Une destination pour tous, amateurs d'architecture, d'histoire, de culture, de gastronomie, de fête...

Vivre au rythme vif et à l'air iodé de l'une des villes les plus attachantes et libres du Proche-Orient

Du Chouf à Beyrouth, un road trip à la découverte des cultures du Liban

PARIS / BEYROUTH

JOUR 1



Rendez-vous à l'aéroport et assistance à l'enregistrement pour un envol vers Beyrouth sur vol régulier Air France

Vol AF 566 Charles de Gaulle CDG - 09:05 / Beirut - 14:10

Beyrouth est une ville phénix, qui renaît sans cesse de ses cendres et de ses décombres. Et toujours plus décidée à briller. Dans son architecture, dans ses infrastructures, dans sa liberté de ton, son sens de la vie grand train et son réalisme. Les quartiers historiques sont restaurés mais, surtout, le mouvement modernisateur est à chaque fois relancé. Beyrouth est jeune et a du style. C'est pour cela qu'elle est cosmopolite. On y vient de partout pour profiter d'un Proche-Orient pétillant et cultivé. La Méditerranée est propice : plage, plaisance, retours de pêche...

L'humeur est au chic urbain. Comme à Saifi Village, par exemple, où se côtoient marché bio et boutiques de créateur, galeries d'art ; comme à Tawlet, le spot bobo n° 1 ; comme au BAC, le Beyrouth Art Center, où se succèdent les meilleurs artistes du Moyen-Orient. Et le Beyrouth des petits métiers et des cafés populaires n'est pas mort, malgré les coups qui lui ont été portés. Ici, urgence et durée sont combinées dans un présent infiniment séduisant, qui fait de la capitale libanaise une destination nécessaire.

A notre arrivée, nous ferons un **premier tour du centre-ville de Beyrouth** et sa fameuse **corniche** : la place des Canons, le Grand Sérail (XIXe siècle, période ottomane), la cathédrale Saint-Georges des maronites (1894), la cathédrale Saint-Georges des orthodoxes (1764), la mosquée Al-Omari (XIIIe-XIVe siècles) ... On se balade dans Achrafieh, commerçant et arty. La journée se termine dans l'air doux et iodé de la Corniche

Dîner et nuit à Beyrouth.

TYR, SAÏDA(Environ 210 km)

JOUR 2



Petit déjeuner à l'hôtel.

Cette journée sera d'abord consacrée à l'**antique Phénicie**. Nous visiterons d'abord **Tyr**, ville qui a su préserver des **vestiges de l'époque romaine**, que nous découvrirons en visitant les fouilles de la cité proche de la Vieille Ville. Elles s'organisent autour d'une voie bordée d'imposantes colonnes qui mène à l'ancien port. Nous verrons surtout le **site d'Al Bass**, la nécropole où se succèdent, à perte de vue, des monuments funéraires ornés de bas-reliefs, à proximité de l'hippodrome. Tyr est inscrite au **patrimoine mondial de l'Unesco**. On ne pouvait faire moins à l'égard de l'une des grandes cités de l'histoire méditerranéenne.

Déjeuner au restaurant.

Dans l'après-midi, nous découvrons **Saïda (Sidon)** et ses vestiges datant de l'**époque des croisades**. Le "**château de la mer**" est une forteresse bâtie au début du XIII^e siècle sur une petite île reliée à la terre par un pont fortifié. Nous nous promènerons ensuite jusqu'à la **Grande mosquée**, construite dans une ancienne église des Hospitaliers, en traversant les souks et l'ancien "**caravansérail des Français**" du XVII^e siècle. on admire les châteaux croisés, de la Mer, édifié en 1227, et de la Terre, bâti par Saint Louis en 1253. Au nord de la ville, le **temple d'Eshmoun**, dieu guérisseur assimilé à l'Esculape romain, est un témoin imposant de la religion phénicienne.

🌀 INSTANT LUDIQUE 🌀

A Sidon, visite du **musée du savon**, voluptueuse spécialité régionale à l'huile d'olive, mais aussi de la **savonnerie attenante** et d'un **hammam historique**.

Dîner et nuit à Beyrouth.

BEIT ED DIN, DEIR EL QAMAR(Environ 85 km)

JOUR 3



Petit déjeuner à l'hôtel.

Ce matin nous rejoindrons le sud-est de Beyrouth, dans **la région du Chouf**, où le prince Chéhab a installé la capitale au XIXe siècle. Sur son éperon, **Beit Ed Din** domine la vallée avec son **fameux palais construit pour l'émir Béchir au XIXe siècle**. Le **splendide musée des mosaïques byzantines** des églises du Chouf occupe les anciennes écuries et une partie des jardins, tout un art de vivre. Ses trois sections (cour des hôtes, administration et domaine privé) sont au nombre des plus belles réalisations libanaises de l'architecture et de la décoration ottomanes.

Déjeuner au restaurant en cours de visite.

Puis à 850 mètres d'altitude, nous visiterons le **Deir El Qamar, "le couvent de la Lune"**, avec ses jolies ruelles pavées et, autour du Midam, sa place centrale, la mosquée la plus ancienne du mont Liban et le palais des Maan. L'ancienne synagogue, mise à la disposition du centre culturel français, date du XVIIe siècle. Sur la place centrale, le midan, nous visiterons **le palais de l'émir Fakhred-Dine** puis, à côté, **la mosquée et l'ancien khan de la soie**.

Dîner et nuit à Beyrouth.

🌀 INSTANT LUDIQUE 🌀

Pour le survoltage de **Beyrouth by night**, bien cornaqué, on ira faire la tournée des bars branchés de Gemmayzé, des clubs et des dancings de la rue Monnot. La rue Hamra est le rendez-vous de l'élite intellectuelle et des artistes. D'ailleurs, Fairuz y habite.

BEYROUTH, AANJAR - BAALBEK (Environ 170 km)

JOUR 4



Petit déjeuner à l'hôtel.

Nous partirons vers la **plaine de la Bekaa**. A 900 mètres d'altitude, cette plaine fertile, qui se situe sur la ligne de partage des eaux entre l'Oronte et le Litani, connut une grande prospérité au XIIe siècle avant notre ère, lorsqu'elle était une étape sur les voies caravanières entre la côte levantine et la Mésopotamie.

Ce fut certainement à cette époque que fut fondée la ville d'Héliopolis, qui connut un développement important lors des périodes hellénistique et romaine.

Nous commencerons notre journée par la **visite des ruines de la superbe cité omeyyade d'Aanjar**, toujours enclose dans ses fortifications...

Déjeuner au restaurant.

C'est au cœur de la Bekaa, à **Baalbek**, que fut implanté, dès la plus haute antiquité, un lieu de culte dédié à une triade divine centrée autour d'une divinité solaire. Par syncretisme, celle-ci fut identifiée par les Romains à la triade Zeus, Aphrodite, Hermès. Pendant trois siècles, la cité d'Héliopolis fut choyée par les empereurs qui y réalisèrent **l'un des plus impressionnants complexes architecturaux de l'Antiquité**.

En arrivant dans le site, nous découvrirons **le temple de Vénus** et les carrières d'où furent des extraits des blocs de près de 2 000 tonnes, puis nous déambulerons dans **le temple de Jupiter et vers le temple dit « de Bacchus »**.

Dîner et nuit à Beyrouth.

LES CÈDRES, LA VALLÉE DE LA QADISHA, MUSÉE GIBRAN ET SAINT-ANTOINE DE QOZHAÏYA(Environ 250 km)

JOUR 5



Petit déjeuner à l'hôtel.

La journée sera consacrée à **deux sites inscrits au patrimoine mondial de l'Unesco : la forêt des Cèdres de Dieu et la vallée Sainte** (Ouadi Qadisha). La première est l'un des derniers lambeaux des fameux couverts de cèdres du mont Liban ; dix des quelque quatre cents arbres qui la constituent ont plus de mille ans (trois seraient plurimillénaires). Balade au cœur de **la montagne libanaise**, à la fameuse station d'altitude des **Cèdres** (1840 mètres d'altitude), où subsiste le fameux épineux, symbole plusieurs fois millénaire du Liban.

Bécharré est la ville natale du peintre et poète Khalil Gibran (1883-1931). Nous visiterons le **musée de Gibran Khalil Gibran** dédié à l'artiste libanais Gibran Khalil Gibran (1883-1931), écrivain et philosophe. Le musée est installé dans un ancien couvent accroché sous la falaise surplombant le village de Bécharré.

Déjeuner en cours de visite.

Si le cèdre est le symbole du Liban, la **vallée de la Qadisha**, "la vallée sainte" en est l'âme. Cette profonde vallée aux paysages puissants, creusée de dizaines de grottes, est le **refuge historique de la communauté maronite**. Nous visiterons, notamment, le **couvent de Saint-Antoine de Qozhaïya**. Dès les premiers temps du christianisme, des communautés religieuses se sont installées ici.

Dîner et nuit à Beyrouth.

🌀 INSTANT INSOLITE 🌀

En option, possibilité de **nuit au monastère Deir Mar Antonios Qozhaya**, dans la vallée Sainte. Les entours de roche et de vigne sont splendides. La chambre est simple, mais coquette, fort bien aménagée. Il y a une cafétéria pour se restaurer. L'église troglodyte est de style arabe ; on peut y entendre les huit moines chanter les offices. Un petit musée retrace l'histoire du monastère, dont les origines remontent au 4^{ème} siècle.

BALAMAND, TRIPOLI, BYBLOS(Environ 160 km)

JOUR 6



Petit déjeuner à l'hôtel.

Nous longerons ce matin la côte pour rejoindre le **monastère Notre-Dame de Balamand**. Une visite dans l'un des lieux de résidence au Liban du patriarche orthodoxe, l'ancienne abbaye cistercienne de Belmont datant du XIIe siècle, nous dévoilera une riche collection d'icônes.

Puis, nous consacrerons le reste de la matinée à **Tripoli**, la quatrième des grandes cités phéniciennes, qui fut, à l'époque des croisades, une importante cité franque et qui connut son heure de gloire à l'époque des Mamelouks. Nous visiterons tout d'abord la **mosquée de Taylan**, puis une promenade dans la ville nous mènera vers le **château de Saint-Gilles**, impressionnante forteresse croisée qui fut édifée au début du XIIe siècle par Raymond de Saint-Gilles, comte de Toulouse. Il ne céda aux coups des mamlouks qu'en 1289 et fut restauré en 1521 par Soliman le Magnifique. Nous traverserons ensuite les ruelles animées des **souks de Tripoli** en direction de la **Madrassa Al-Burtasiya**.

🌀 INSTANT LUDIQUE 🌀

A Tyr, on va manger des pâtisseries chez Hallab, une adresse sûre...

Déjeuner au restaurant.

L'après-midi sera consacré à la visite de **Byblos, l'une des plus anciennes villes du monde**. Byblos, Jbeil en arabe, serait habitée de façon continue depuis près de 7000 ans ! Un vrai bonheur pour les amateurs de millefeuilles archéologiques. Les murs médiévaux renferment une mosquée (XVIIe siècle), une église génoise, un château croisé (XIIe siècle), un souk... Les ruines antiques dominent le petit port de pêche et le port phénicien, d'où se fit un commerce important de vin et de bois de cèdre avec l'Egypte et la Grèce. Parmi les vestiges entassés, les tombeaux des rois de Byblos. Le christianisme aurait été implanté ici par l'évangéliste Marc. Pour les périodes plus récentes, de belles maisons traditionnelles (XIXe siècle généralement). Et toujours, la plage.

Aux pieds des quartiers anciens dominés par la **citadelle franque** s'étend le site archéologique. Ses vestiges : les premières installations humaines du VIIe millénaire avant J.-C., les murailles imposantes du IIIe millénaire, le temple aux obélisques, le théâtre et la colonnade romaine... illustrent parfaitement la succession de civilisations rendant cette région du monde si passionnante

Dîner et nuit à Beyrouth.

BEYROUTH / PARIS

JOUR 7



Petit déjeuner à l'hôtel.

Ce matin, une visite du **musée national** nous permettra de recomposer l'histoire du Liban à travers les trésors de ses collections, comme le **fameux sarcophage d'Ahiram**, les ors du trésor de Byblos ou encore les sculptures de Tyr. Le musée national d'abord, dont les collections s'étendent de la préhistoire au temps des mamelouks (nécropole de Byblos, Xe siècle avant JC ; tribune du temple d'Eshmoun, Sidon, IVe siècle avant JC ; mosaïque de l'enlèvement d'Europe, Byblos, IIIe siècle avant JC...).

Déjeuner.

Puis transfert à l'aéroport et vol de retour vers Paris. Arrivée à Paris dans la soirée.

VOL AF 565 Beirut 16:00 / Paris - Charles de Gaulle CDG - 19:35



DES PHENICIENS AUX LIBANAIS 07 JOURS / 06 NUITS

Période de réalisation : 9 au 15 MAI 2020

(Hors conventions ou congrès, vacances scolaires)

Base de réalisation : 25/30 personnes

Prix net par personne en chambre double : 1 475€

Supplément chambre individuelle : 240 €

Cotation effectuée sur une base de 1usd = 0.87 €

🌀 Ce prix comprend 🌀 :

- L'assistance « Partir » à l'aéroport de Paris – Roissy Charles de Gaulle.
- Les Vols PARIS /BEYROUTH / PARIS sur vols réguliers de la Compagnie **AIR France**
- Les taxes d'aéroport : 173 € (*valeur en date du 29/12/2018*).
- L'hébergement 06 nuits en chambre double en **hôtelcentre-ville GEMS 4* ou similaire**
- La pension complète du dîner du jour 1 au déjeuner du jour 7.
- Tous les transferts mentionnés au programme avec chauffeur parlant anglais
- Les services d'un guide francophone durant toutes les journées d'excursions & transferts
- Tous les frais d'entrée selon le programme
- L'assurance assistance, rapatriement.
- Une réunion d'information si souhaitée.
- Une pochette de voyage par couple.
- La garantie APST sur acompte et solde.
- L'assurance annulation et bagages
- Les frais de visa à l'aéroport : 25 000 LBP.

🌀 Ce prix ne comprend pas 🌀 :

- Les boissons
- Les dépenses personnelles
- Les pourboires aux guides et aux chauffeurs

Supplément base :

15/24 personnes : + 50 € par personne

HOTEL GEMS 4****



Le Gems Hôtel propose des chambres modernes au cœur de Beyrouth. Une connexion Wi-Fi est disponible gratuitement dans l'ensemble de l'établissement. L'hôtel possède aussi un restaurant sur place.

Toutes les chambres sont équipées d'une télévision par câble à écran plat et d'un coffre-fort. Certaines comportent un coin salon, pour plus de confort. Les salles de bains privées sont pourvues de peignoirs et de chaussons.

Le GemsHotel possède en outre une réception ouverte 24h/24.

La rue Hamra Street se trouve à 100 mètres du GemsHotel, tandis que la Place de l'Étoile - NejmeH vous attend à 2 km. Enfin, l'aéroport de Beyrouth-Rafic Hariri est implanté à 8 km.

